

Aníbal de Luis y Carlos Alberto Pérez, primeros líderes del Campeonato de La Palma de Montaña

2/4/2025

El del Porsche 911 GT3 y el de la Speed Car, vigentes campeones insulares, comienzan mandando en este certamen a la conclusión de la VIII Subida San Isidro, la primera de las cuatro citas del calendario y la de máximo coeficiente. Anselmo Alonso-Gara Alonso, con SEAT Ibiza, hacen lo propio en regularidad sport.

La quinta edición del Campeonato de La Palma de Montaña comenzó el pasado fin de semana con la octava edición de la Subida San Isidro cita que, al mismo tiempo dio el pistoletazo de salida al regional y provincial de la especialidad. A cargo de El Muro Racing, contó con algo más de 60 equipos inscritos.

Tercero absoluto -los habituales del regional no bloquean en el certamen insular-, pero primero entre los habituales del campeonato insular, Aníbal de Luis y su Porsche 911 GT3 empiezan el año sumando 42 puntos, además de arrancar al mando de la Clase 2. Antonio Pérez, al volante de un SEAT León Supercopa lo hace en la segunda plaza con 36 puntos, haciendo suya la primera posición provisional en la Clase 3. El podio provisional, con 32,4 puntos, lo ocupa Juan Lorenzo Fernández, que con su Mitsubishi Lancer Evo IX también se pone al frente de la Clase 4. Joel Triana (Mitsubishi Lancer Evo IX – 30 puntos) y Jairo Jesús Pérez (SEAT Ibiza – 27,6 puntos), completan las cinco primeras posiciones al término de esta VIII Subida San Isidro.

Entre las barquetas, Carlos Alberto Pérez sumó la victoria como único piloto local, haciendo buenos los 42 puntos de esta prueba de máximo coeficiente celebrada en el municipio de Breña Alta.

En el resto de clases, Daniel Fernández (Honda Civic Type R) es primero en la Clase 5a; Ricardo Diaz impone su espectacular Peugeot 208 R2 en la Clase 5b y Edgar Méndez (Honda Civic EK4) lidera la Clase 5c.

La regularidad sport, a nivel insular, también comenzó con esta edición de la Subida San Isidro. En este apartado, Anselmo Alonso-Gara Alonso lideran la provisional con su SEAT Ibiza tras acumular 35 puntos. En este certamen, la prueba de Breña Alta ha contado con coeficiente uno.

Wilfredo Pérez-Oscar Rivero (Peugeot 205) y Sara Rodríguez-Amanda Concepción (Volkswagen Golf), con 30 y 27 puntos, respectivamente, arrancan su temporada con la segunda y tercera posición, respectivamente.

El Campeonato de La Palma de Montaña se reactivará en junio con la Subida Puntallana, prueba de coeficiente uno en este certamen. Por su parte, la regularidad sport regresará a escena con ocasión de una nueva edición del Rallysprint Cielo de La Palma, en su caso, con coeficiente 1.5.